

RAUDIMALEREI

"...you need a bit of courage for my pictures, because they are not decoration!" – raudimalerei

My idea of good art is always that I want to see things that have a strong appeal in my mind. I look for something special in both my own art and the art of others. The bold, loud and wild.

Unfortunately, I rarely found what I was looking for. These wild artists who inspire you and whose work always leaves you scratching your head in surprise.

I needed a big change in my personal life as a catalyst to rekindle the painting in me and ensure that I got what I was looking for.

First it was a picture called "CROSSING" that emerged, then an angry picture about fire and then another and another.

In the end I was calmer and freer and the images became less angry.

The anger is still there and always new, because our world often leaves us speechless. What we humans do to each other, what we do to animals, what we fight for and how often we simply do nothing.

All of this flows into my pictures, but without having that terrible pointing finger.

I love the abstract. It makes it easy to let your own mind run its course. Canvas, acrylic, spray paint, tape and fire are the most commonly used materials.

I paint, I glue, I burn paint and sometimes I also sew on canvas.

I like to hide little messages, visible and invisible and sometimes even glow at night.

Raudi painting is its own style and does not fit into any drawer. And I wouldn't have it any other way.

raudimalerei is the name of my art alter ego – and the raudi can do whatever he wants. And so I paint pictures, design objects and build installations. I also make audio art and because that's not enough for me, you can also buy shirts and hoodies designed by me in my shop.

You can regularly see my pictures at exhibitions, which have taken me to many large cities. Since October 2023 I have also opened my own gallery, the RAUDIBOX in Bad Bevensen, and there I show my art and also the great art of other artists.

It won't be boring for me.

Insta: raudi painting

Web: raudimalerei.de

RAUDIMALEREI

„...für meine Bilder braucht man etwas Mut, denn das ist keine Deko!“ – raudimalerei

Meine Idee von guter Kunst ist immer die, dass ich Dinge sehen will, die in meinem Kopf einen starken Reiz ausstrahlen. Sowohl in meiner eigenen Kunst als auch in der Kunst von anderen suche ich das Besondere. Das freche, laute und wilde.

Leider habe ich selten gefunden, was ich suche. Diese wilden Künstler, die einen Inspirieren und bei deren Werk man sich stets überrascht den Kopf kratzt.

Ich habe eine große Umstellung im Privatleben als Katalysator gebraucht, um die Malerei in mir neu zu entfachen und so dafür zu sorgen, dass ich bekomme, was ich suche.

Zuerst war es ein Bild namens „KREUZUNG“ das dabei entstanden ist, danach ein wütendes Bild über Feuer und dann noch eines und noch eines.

Am Ende war ich ruhiger und befreiter und die Bilder wurden weniger wütend.

Die Wut ist immer noch da und auch immer wieder neu, denn unsere Welt lässt uns nun mal oftmals sprachlos zurück. Was wir Menschen einander antun, was wir den Tieren antun, wofür wir kämpfen und wie oft wir einfach nichts tun.

All das fließt in meine Bilder ein, ohne aber diesen schrecklichen Zeigefinger zu haben.

Ich liebe die Abstrakte. Sie macht es einem leicht, den eigenen Geist laufen zu lassen. Leinwand, Acryl, Sprühfarbe, Tape und Feuer das sind die meist genutzten Materialien.

Ich male, ich klebe, ich brenne Farbe ab und ich nähe manchmal auch auf der Leinwand.

Ich verstecke gerne kleine Botschaften, sichtbar und unsichtbar und manchmal sogar, leuchten diese nachts.

raudimalerei ist ein eigener Stil und passt so in keine Schublade. Und ich will es auch gar nicht anders haben.

raudimalerei ist der Name meines Kunst Alter Egos – und der Raudi kann machen, was er will. Und so male ich Bilder, gestalte ich Objekte und baue Installationen. Auch Audio Kunst gibt es von mir und weil mir das nicht reicht, könnt ihr in meinem Shop auch noch von mir designete Shirts und Hoodies kaufen.

Ihr könnt meine Bilder regelmäßig auf Ausstellungen sehen, die mich schon in viele große Städte gebracht haben. Seit Oktober 2023 habe ich zudem eine eigene Galerie eröffnet, die RAUDIBOX in Bad Bevensen und dort zeige ich meine, aber auch die tolle Kunst anderer Kunstschauffender.

Es wird nicht langweilig bei mir.

Insta: raudimalerei

Web: raudimalerei.de